

ANZEIGE



HIRZENHAIN

Verbundenheit zu einer sozialen Einrichtung

07.08.2012 - HIRZENHAIN

Hirzenhainer Werkstätten erhalten Betrag von 3333 Euro

(mig). Es war der Haupt-Grund, warum diesmal beim Hirzenhainer Poloturnier ein Charity-Zelt für gut Betuchte aufgestellt worden war: den Hirzenhainer Werkstätten der Behindertenhilfe Wetterau (BHW) sollte über diese Einnahmen ein namhafter Betrag für den Einsatz bei der Veranstaltung zur Verfügung gestellt werden. Philipp Fürst zu Stolberg-Wernigerode: „Nur deswegen machen wir das.“

Was dabei herauskam, ist tatsächlich eine tolle Summe. 3333 Euro gingen an die BHW. Deren Mitarbeiter hatten sich während des Ereignisses allerdings auch mächtig ins Zeug gelegt, waren unter der Federführung von Martin Hölker für den Biergarten am Rande des Turniers verantwortlich, organisierten den Eisverkauf, haben die Zufahrten zum Platz gesäubert und den Eingangsbereich zum Charity-Zelt kontrolliert. Fürstin Leonille: „Deswegen ist es uns ein Anliegen, hier mit einer Spende unsere Verbundenheit für eine soziale Einrichtung ganz in der Nähe zum Ausdruck zu bringen.“

★ Empfehlen (0)

Facebook

Twitter

Google+



Antje Geiss (links), pädagogische Leiterin der Hirzenhainer Werkstätten, erhielt vom Fürstenpaar einen Scheck über 3333 Euro.

Diesen Artikel ...

Kommentieren
 Drucken

Versenden
 Merken

Verlinken